

## Pablo Alborán derrochó simpatía y cercanía en Miguelturra

El concierto, que contó con la colaboración de la Concejalía de Cultura, tuvo lugar en el CERE y registró una gran entrada

Pablo Alborán, ofrecía un extraordinario concierto el pasado viernes, 10 de junio, en el CERE de Miguelturra. Más de mil personas acudieron a la cita con el joven cantautor que hizo las delicias del público, gran parte proveniente de fuera de nuestra provincia y seguidores incondicionales del joven músico, demostrando su buen hacer sobre el escenario. Sus temas, magníficamente interpretados, fueron aplaudidos por los asistentes que se rindieron ante el malagueño.

Además de su gran altura como músico que lo ha colocado con el cantante de moda, Alborán demostró una gran complicidad con sus seguidores, con quienes se mostró muy cercano. Hay que recordar que este concierto ha sido organizado por la empresa «Book Music» y ha contado con la colaboración del Ayuntamiento que ha cedido el espacio escénico del CERE. Un espacio que acogía por primera vez un concierto que además registraba una gran en-



El público prácticamente llenó la sala principal del CERE



trada.

Pablo compone al piano y a la guitarra; su primera composición la realizó con tan solo 12 años y tiene formación musical ya que ha estudiado un año de canto lírico, de ópera, y dos de técnica vocal. Este joven intérprete malagueño se ha convertido en poco tiempo en un fenómeno de fans con canciones como «Solamente tú», «Desencuentro» o «Volver a empezar», entre otras.

## La Cofradía del Gran Dolor celebró un certamen benéfico de bandas

Se recaudaron 1220 euros, destinados a los damnificados por el terremoto de Lorca, a través de Cruz Roja



Banda de Música de la Hermandad del Cristo de la Piedad

El Hermano Mayor de la Cofradía, Víctor M. Sánchez, hacía un balance muy positivo de este certamen y quiso agradecer la colaboración «tanto de las bandas, que actuaron desinteresadamente, como de toda la gente que quiso poner su granito de arena con los donativos que recibimos a lo largo de todo el día y de toda la semana».

El Certamen de Bandas tenía lugar el sábado, 4 de junio, en el CERE y contó con las actuaciones de: la Banda de Música Sta. Rosa de Lima, de los

Pozuelos de Calatrava; la Agrupación Musical Discípulos de San Juan de Puertollano; la Banda de Cornetas y Tambores Virgen del Prado – La Pasión de Ciudad Real y la Agrupación Musical Santísimo Cristo de la Piedad de Miguelturra.

Previamente, momentos antes del inicio del certamen, se realizó un pasacalles en el que participaron las bandas invitadas. A partir de las 20:30 horas, todas ellas se daban cita en la Plaza del Cristo para realizar el recorrido por varias calles de la localidad.

## Gran protagonismo de la Escuela Municipal de Música en el cierre del actual curso

Audiciones, conciertos y diferentes encuentros de bandas componían el amplio abanico de actividades

El domingo, 5 de junio, el Teatro Cine Paz acogía el concierto que ofrecieron las Bandas de Miguelturra y Aldea del Rey.

La Asociación Musical «Mozart» de Aldea del Rey, dirigida por Felipe Ruiz Campos, interpretó: «Cielo Andaluz», «El sueño de Boabdil» y «Diagran» de Andre Waigneim. Por su parte, la Banda Sinfónica Municipal de Miguelturra, dirigida por Ángel Antonio Ocaña Sánchez, interpretaron: «Momet for Morricone», «El sitio de Zaragoza» y «El ciclo de los ríos» de A. Malando y K. Vlák

Por otro lado, el salón de actos de la Casa de Cultura fue el escenario elegido para la celebración del **Concierto-encuentro de Bandas Juveniles** que se celebraba el viernes, 17 de junio, a partir de las 21:30 h. Las Bandas Juveniles

de Aldea del Rey, Moral de Calatrava y Miguelturra ofrecieron a los asistentes un estupendo repertorio que arrancó los aplausos de un público entregado.

Por último, hay que recordar que, a lo largo de toda la semana se realizaron las audiciones. El lunes 20 era el turno de los alumnos de Flauta Travesera; el martes 21, para la actuación de Piano y de los alumnos de la orquesta de flautas. El miércoles 22 la actuación de los alumnos de Música y Movimiento y Piano; y el jueves 23 fue el turno para la Guitarra Clásica. El viernes 24 se subieron al escenario los alumnos de Violín y Trompa.

El sábado 25 tuvo lugar la actuación de la Banda Sinfónica Municipal de que se realizó, en homenaje a **Darío González**

**Bautista** en la Plaza de la Constitución rescatando de esta manera los conciertos de bandas al aire libre. El domingo

26, de nuevo en el escenario de la Casa de Cultura, actuación de los alumnos de Acordeón y Guitarra Flamenca.



Banda Juvenil de Miguelturra



Concierto de verano de la Banda Sinfónica en homenaje a Darío González



Banda Juvenil de Aldea del Rey y Moral de Calatrava